

La Dépêche

Agence Guinéenne de Presse

Siège : Anciens locaux d'Enelgui ; 2^{ème} boulevard ; 5^{ème} av ; BP : 1535 ; Tél : (+224) 623 232 662
Email : agpguinee70@gmail.com/agpguineenews@gmail.com

Conakry le 20 Juin 2018

<http://www.agpguinee.com> et <http://www.agpguinee.org>

Nationales

Politique/Diplomatie

Coopération : Quatre écoles de Lafou dans Lélouma bénéficient de l'appui du Japon



Conakry, 20 juin (AGP)- L'ambassadeur du Japon en République de Guinée, Hisanobu Hasama, le représentant du Programme Alimentaire Mondial (PAM), Edouard Nizeyimana et celui de la FAO, Dr Mohamed Hama Garba, ont procédé, mardi, 19 juin 2018, à la remise de riz pour les Cantines scolaires, et à l'inauguration du Projet d'Accès à l'Eau et à l'Assainissement pour quatre (04) écoles de la sous-préfecture de Lafou dans la préfecture de Lélouma en Moyenne Guinée, rapporte l'AGP.

Ainsi, les 04 écoles bénéficiaires de la CR de Lafou sont Longoma, Garantán, Doghol Timbobhé et Hackou, où les conditions sanitaires sont désormais améliorées pour les élèves et enseignants desdites écoles.

Selon l'ambassadeur du Japon, Hisanobu Hasama, «le projet d'accès à l'eau et à l'assainissement des 04 écoles de Lafou est financé à hauteur de cent vingt-quatre mille quatre cent trente-sept dollars (124.437 USD), soit un milliard quatre-vingt-

trois millions de francs guinéens (1.83.000.000GNF). Et le programme des Cantines scolaires mis en œuvre par le PAM s'élève à hauteur de trois cent quatre-vingt-dix millions de yens (390.000.000 Y), soit trente milliards de francs guinéens (30.000.000.000 GNF). Tous sur financement du gouvernement du Japon».

Le diplomate japonais a indiqué : «Ces deux projets participent à la création d'une sécurité humaine de base pour les habitants des zones les plus défavorisées, en fournissant une aide immédiate, mais ils préparent l'avenir des enfants. Toute chose qui correspond aux enjeux majeurs de la coopération guinéo-japonaise».

La cérémonie s'est déroulée à l'Ecole primaire Longoma dans le district de Horèbombi, en présence du préfet de Lélouma, Mohamed Deen Camara, des responsables de l'Education de la Région Administrative (RA) de Labé et des autorités de la Commune Rurale (CR) de Lafou.

AGP/20/06/018